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經驗談： 

    首先，感謝志光營養師師資群及全體同仁的辛勞與服務。因為大家的付

出與幫助加上自己的努力，才得以成就。雖然有些官腔，卻發自內心。 

 

  營養師的授課老師們各有自己的一套，真的讓我很佩服。大家懼怕的生

物化學與膳食療養學，邱老師將他們與營養學用小三通的教學方式，輕易將

刻板印象中的困難科目化繁為簡、各點擊破。如公共衛生營養學這般生硬的

科目，秦老師竟用活潑生動的理解方式讓我們更容易體會，加上考前的寫題

技巧教學更是大大的提升等級。食品衛生與安全範圍廣泛，考題容易因應時

事而變動，李老師積極收集資料，列印補充講義及統整類似考題資料，讓我

無後顧之憂。 

 

    準備營養師考試，參加平時小考及模擬考試是很重要的。每日辛勤的念

書，很容易漫無頭緒，藉由小考能夠分析自己哪些觀念需要釐清、哪些部分

尚需加強，千萬別怕面對小考分數，最後營養師考試的分數才是真實的。尤

其是跟著邱老師小考進度唸書，更能督促鞭策自己。總複習的重點提醒與題

庫班的歷題演練更是磨亮槍枝的最佳利器。 

 

    畢業多年，也離開書本已久的我，因為家庭因素，抱著非考上不可的決

心，在年初來到了志光。櫃檯的小花耐心的聽我說著自己需要邊工作邊補習

的處境後，細心的解說著可以提供的服務與幫助並客觀

的分析報名單循環與雙循環的利弊，讓我內心感受到無

比的溫暖。記得某次臨時的調課，貼心的班導師-秉霖積

極的幫我們這些時間無法配合的同學安排補課的時間，

更是讓我感到窩心。也因為有著這樣的後盾支持著，我

才能專注於準備考試。 

 

    以前唸書的時候，就算排了讀書計畫也往往跟不上我心情的變化，所以

進度常常落後。這次，因為抱著非上不可的決心，讀書計畫就算落後了，我

也會延長唸書時間，為的就是不讓進度落後。因為一旦開始落後一些些，就

容易因為惰性而越積越多。很多人都有錄音的習慣，包含我在內，但希望各

位學弟妹思考錄音的意義。如果錄音只是為了心安(剛剛發呆沒聽到的回家

可以聽)，而非認真的再聽一次，那麼，其實可以把電費及課桌上的空間省



起來。筆記的整理其實沒有一定的方式，畢竟每個人的學習模式不同，用自

己最能夠接受的方式整理一次，加上課堂聽的等於念了２次，如果有聽錄音

便念了３次，考前考題複習再加深一次印象就離成功不遠了。再來就是作

息，考前常唸書唸到半夜加上隔天早上上班，所以我並不擔心考試時會精神

不濟，所以習慣晚睡晚起的同胞們，必須至少在考前一週將作息調整到最佳

狀態，才不會考試時一陣空白唷！ 

 

  如果，營養師是你決定要走的路，就不要徬徨，堅定的向前走。唯有決

心引領著成功！ 


